
7 月 10 日参議院選で、オール沖縄の伊波

洋一候補が 10 万票以上の大差で現職大臣

を破った。その翌日早朝から東村高江のオ

スプレイ訓練基地建設作業が 2 年ぶりに再

開された。全国から機動隊 500 人、県警も

含め 1000 人が人口 150 人に満たない高江

の集落に押し寄せ、抗議する市民を暴力的

に排除し建設資材を搬入。22 日には国が県

を相手に違法確認訴訟を起こした。

日米安保と地位協定あるがゆえに繰り返

される米軍絡みの事件･事故。強行される辺

野古・高江の新基地建設。「安保は沖縄で起

こっている」と新垣毅さんは指摘する。全

国世論調査では日米安保を支持する人が

割以上にのぼるが、沖縄の県民世論調査で

は逆の結果が出る。なぜ沖縄の民意は踏み

潰されるのか。ヤマトで暮らす私たちに問

われているのは何か。共に考えたい。

 
 

 

 
 

 
       

 

 

                     

 

 

 

 

 

 

 
 

主催：島ぐるみ会議と神奈川
   ★結ぶ会代表世話人：仲宗根保

連絡：090－7402－5245 檜鼻(基地撤去
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集委員、社会部デスク、文化部記者兼編集委員を経て

京支社報道部長。東京赴任にあたってアパートを借りようとしたところ

不動産業者から「大家が琉球新報記者には貸さないと言っている」と告

げられたことをコラムで紹介し話題となる。

題だ。編著に『沖縄の自己決定権－その歴史的根拠と近未来の展望』（
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神奈川を結ぶ会/基地撤去をめざす
仲宗根保(鶴見沖縄県人会元幹事長)・高梨晃嘉

基地撤去をめざす県央共闘)/ 090－4822－4798

新垣毅さんのプロフィール] 
98 年琉球新報社入社。中部支社報道部、編

集委員、社会部デスク、文化部記者兼編集委員を経て 2016 年 4 月から東

東京赴任にあたってアパートを借りようとしたところ

不動産業者から「大家が琉球新報記者には貸さないと言っている」と告

げられたことをコラムで紹介し話題となる。沖縄差別は現在進行形の問

編著に『沖縄の自己決定権－その歴史的根拠と近未来の展望』（2015
『安保は沖縄で起こっている』(情況 2015 年 11 月号)など雑

                                      

                       

めざす県央共闘会議 

高梨晃嘉(元横浜市議) 

4798 深沢(沖繩講座＠横浜) 


